

Nicht nur der DMV feiert 100 Jahre bestehen

100 Jahre DMV und 100 Jahre RMSV Biebesheim.

Die DMV Landesgruppe Hessen folgte der Einladung des RMSV nach Biebesheim in die Kulturhalle der Stadt. Der RMSV hatte die Halle für den Galaabend festlich hergerichtet und auch mit einigen Sportgeräten der aktiven, sowie Artikel aus früheren Zeiten dekoriert.

[gallery]100JahreRMSV[/gallery]

Nach dem Einlass konnte man diese besichtigen und auch das eine und andere Benzingespräch führen. Um 19:15 Uhr eröffnete Conferencier Roger Frank die Feierlichkeiten mit dem Buffet zudem alle anwesenden Gäste und Mitglieder eingeladen waren. Im Anschluss eine kurze Vorführung aus dem Bereich Fahrradteil mit einem alten Bekannten Rico Baak der 5 platzierte in der Jugendweltmeisterschaft war. Darauf folgte ein Rückblick durch Ulrich Harth und gleichzeitig auch die Ernennung neuer Ehrenmitglieder im Verein welche durch den Vorsitzenden Andre Haupt eine Urkunde überreicht bekamen. Ehrenmitglieder auf Grund besonderer Verdienste oder wie hier durch Mitgliedschaft über 50 Jahre. Es wurden auch Mitglieder wieder in Erinnerung gerufen die anwesend und zum Teil bis 70 Jahre Mitgliedschaft aufwiesen hier wären zu nennen Albert Keilig und Ernst Wenner. Es folgten kurze Grußworte der Ehrengäste mit kleinen Präsenten. Im Anschluss wurden Meister geehrt und der zweite Akt Fahrradtrial von Rico Baak der kräftig der von den Gästen kräftig angefeuert wurde. Wann der Ausklang der Feierlichkeiten sein würde konnten wir zur Abreise nicht sagen, aber feiern können die Biebesheimer.‘

Danke für die Einladung

Vorstand des RMSV Biebesheim e.V. im DMV im Jubiläumsjahr 100 Jahre

v.l. Ulrich Harth(Schatzmeister), Andre Haupt (1. Vors.), Andreas  
Hechler2. Vors.) Jürgen Schmitt (Vorsitz LG Hessen),